

ABSTRAK

Nama/NIM : Lisa Aprilia Victory / 20180508048
Judul : Pengaruh Terpaan Film Imperfect Terhadap Perilaku
Siswi Jurusan Multimedia SMK Bhakti Anindya Dalam
Mencintai Diri Sendiri
Jumlah Halaman : 3 BAB, 56 halaman
Kata Kunci : Pengaruh, Film Imperfect, Perilaku Mencintai Diri Sendiri

Film berjudul Imperfect merupakan film yang diproduksi tahun 2019 dengan sutradara Ernest Prakasa, film ini dapat ditemukan melalui berbagai media massa. Film Imperfect bercerita tentang seorang wanita yaitu Rara yang mempunyai perasaan tidak mencintai tubuhnya dan dirinya sendiri serta selalu membandingkan dirinya dengan orang lain. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Bagaimana Pengaruh Terpaan Film Imperfect Terhadap Perilaku Siswi Jurusan Multimedia SMK Bhakti Anindya Tentang Mencintai Diri Sendiri. Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis dalam penelitian ini adalah kuantitatif dengan metode survei. Penelitian ini bersifat deskriptif kuantitatif. Untuk menentukan jumlah sampel, penulis menggunakan sampling sensus. Dari populasi yang telah diketahui dari 68 orang yaitu siswi SMK Bhakti Anindya mulai dari kelas XI sampai XII, jadi peneliti mendapatkan 68 Responden. Secara keseluruhan hasil pengaruh terpaan film imperfect terhadap perilaku siswi jurusan multimedia SMK Bhakti Anindya tentang mencintai diri sendiri adalah tinggi. Hasil dari penelitian ini angka hasil korelasi adalah 0,620 atau r 0,620. Maka dapat disimpulkan 0.620 terletak di antara 0,60 sampai 0,799. Maka hubungan pengaruh terpaan film imperfect terhadap perilaku siswi jurusan multimedia SMK Bhakti Anindya tentang mencintai diri sendiri adalah kuat serta ditemukan adanya pengaruh antara pengaruh antara terpaan film imperfect terhadap perilaku dalam mencintai diri sendiri yang bersifat positif dan signifikan dengan nilai (r) hitung $(0.620)^2 = 0.384$ maka didapatkan hasil kontribusi sebesar sebesar 0.384 (38,4 %) yang artinya terpaan film Imperfect memiliki pengaruh terhadap perilaku mencintai diri sendiri siswi jurusan multimedia SMK Bhakti sebesar 38,4 persen.

Daftar Pustaka: 23 Judul dan 8 Sumber Lain